



NO.7 2012/11/01 ノートルダム学院小学校図書館

「読書の秋」の由来は中国・唐の時代の韓愈の詩の一節、

「燈火親しむべし」にあるといわれますが、その時代は読書のできる時代ではありませんでした。日本での「読書週間」の始まりは終戦後間もない1947年11月17日~23日の第一回読書週間です。これはアメリカでキリスト教の感謝祭を前に開かれた「チルドレンズ・ブック・ウイーク」にならったものでした。第一回で成功したので、翌年からは「文化の日」を中心に2週間を読書週間と定められました。敗戦の日本、何もない時に読書運動が始められたのです。「・・・本の一冊一冊、一巻一巻に 魂 が宿っている。本を書いた人の魂とその本を読んで、その本と人生を共にしたり、それを夢みた人たちの魂が。一冊の本がよくの手から手に渡るたびに、そして誰かがページに目を走らせるたびに、その本の精神は育まれ強くなっていく。」

## みなさんも秋の夜長にテレビを消して読書で心豊かになりましょう。

💥 11月1日「古典の日」

11月11日「世界平和記念日」

🧩 11月18日ミヒャエル・エンデ誕生日

11月18日「ミッキーマウス誕生日.

🧼 11月27日「ノーベル賞制定記念日」



## 新しい図書館へお引越しです。

新しい図書館は・・・

図書委員の予想した新しい図書館は

- ☆ 今よりでかい!!
- ☆ 勉強する場と読書する場とが分かれていて、三方が窓で外が広く見渡せる。
- ☆ 机もいすもキレイ!!
- ☆ パソコン式で読みたい本を検索すると本が出てくる!!
- ☆ 本がふえている!!

きゆうかん

引越しのため 1月初めまで休 館となります。この間は学級文庫を使いましょう。

ー あ な た が 持っ て いる 図 書 館 の 本 は 今 すぐ 返 しましょう!!

